

CALENDARIO DEL COMPROMISO CON LA COMUNIDAD

SALUD

9 de junio 2024

Miremos bien

El Colegio de Ópticos de la Provincia de Buenos Aires impulsa la campaña de Salud Visual "Miremos Bien", que trabaja para erradicar la venta ilegal de anteojos.

El Colegio de Ópticos de la Provincia de Buenos Aires tiene 30 años de trayectoria, administra la matrícula de alrededor de 2200 ópticos y posee 1800 locales habilitadas en su red. Ahora impulsa la campaña de salud visual "Miremos Bien". Los objetivos principales son impedir la venta ilegal de anteojos, concientizar a la población sobre el daño que pueden provocar a la visión y brindar cobertura a sectores con dificultades económicas.

"Nuestro propósito es concientizar sobre la importancia de exigir y acceder a anteojos de manera segura. Buscamos erradicar la oferta ilegal de anteojos y lentes de sol por parte de grupos inescrupulosos que operan sin ningún tipo de control, bajo el concepto incierto de asistencia social en espacios barriales. Tienen venta online y callejera", alerta Judith Pizzatti, presidenta del Colegio de Ópticos.

La campaña promueve, al menos, una visita anual a un oftalmólogo habilitado, quien establecerá las necesidades médicas. El profesional también podrá otorgar una receta para anteojos. En el caso de que la persona requiera sólo



FOTO: COPBA

Paraverte mejor. El Colegio de Ópticos promueve la salud visual responsable.

anteojos para sol, sin graduación, el óptico recomendará el producto de acuerdo a las actividades diarias del solicitante, teniendo en cuenta especialmente la protección contra las radiaciones ultravioleta e infrarroja que los ojos necesitan.

Desde el Colegio insisten en la necesidad de estar comprometidos para impedir la venta ilegal de anteojos en ca-

da Municipio. "El objetivo es trabajar para que las casas de óptica ofrezcan anteojos a precios sociales", retoma Pizzatti. "Nuestro programa de salud visual está destinado a aquellos pacientes que encuentren dificultades económicas para acceder a un antejo de calidad, confeccionado y entregado en una óptica habilitada", concluye.

DIRECTORIO

-
Colegio de Ópticos de la Provincia de Buenos Aires (COPBA)
0221 453-9000
info@copba.org.ar
copba.org.ar
Instagram: [@colegiodeopticos_bsas](https://www.instagram.com/colegiodeopticos_bsas)

MIREMOS BIEN

-
El Programa de Salud Visual cuenta con la adhesión de los Municipios de Marcos Paz, Dolores, Coronel Pringles, Chacabuco, General Pueyrredón, Carlos Tejedor, General Paz, Magdalena, General Belgrano, Roque Pérez, Lezama, 9 de Julio, Tandil, 25 de Mayo, Bragado, Lincoln, Pila, San Miguel del Monte, General Guido y, además, con el Club de Leones, Zárate, Pinamar e Ituzaingó, con quienes ya se trabaja en forma coordinada contra el ejercicio ilegal de la profesión.

COLEGIO DE ÓPTICOS

-
El COPBA abarca las 12 regiones sanitarias de la provincia de Buenos Aires y su sede central está en La Plata. Desde hace 30 años administra la matrícula de los ópticos y cuenta actualmente con alrededor de 2200 matriculados y 1800 ópticas.